



Pièces	11 Pièces
Superficie	385 m²
Référence	11128
Prix	2 895 000 €

Cabrières d'Avignon

Maison à vendre (84220)

Sur le territoire de la commune de Cabrières d'Avignon, très beau mas aux proportions généreuses, faisant face au Luberon sur presque trois hectares, dont une partie en vignes. La partie principale de l'habitation propose les pièces à vivre habituelles ainsi que 4 chambres, deux salles d'eau et une salle de bains. Cette partie du mas bénéficie d'une belle cour intérieure particulièrement agréable les jours de mistral. A l'arrière et sur le côté Ouest de ce bâtiment deux gîtes ont été aménagés. Ils peuvent servir à l'hébergement de la famille ou des amis ou peuvent être loués séparément, un ...

In the commune of Cabrières d'Avignon, this beautiful farmhouse of generous proportions faces the Luberon and spans almost three hectares, part of which is planted with vines. The main part of the house offers the usual living areas as well as 4 bedrooms, two shower rooms and a bathroom. This part of the farmhouse has a lovely courtyard that is particularly pleasant on mistral-fed days. Two gîtes have been converted to the rear and west side of the building. They can be used to accommodate family or friends, or can be rented separately, with access from the outside. There is a swimming pool in ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

